

Ausstellung der Foto-AG

Im Vorraum der Aula sind derzeit die ersten Ergebnisse der Foto-AG zu betrachten. Erst jüngst gegründet, wurden nun Arbeiten zum Thema „Bahnhof Wiesbaden“ zusammengestellt. Bei diesem Foto-Projekt kamen Schülerinnen und Schüler zusammen, die unterschiedliche Vorerfahrungen mit dem Fotografieren hatten – zum Teil nur geringe.

Allen gemein war das Fotografieren mit manuellen Einstellungen; es galt dabei, ein Gefühl für den Zusammenhang von Blende, ISO-Zahl und Belichtungszeit zu bekommen. Fotografiert wurde ausschließlich in RAW aufgrund der Höherwertigkeit des Ausgangsmaterials und der damit verbundenen Vorteile beim anschließenden Bearbeiten der Bilder.

Diese erste Foto-Ausstellung der Foto-AG zeigt, welche unterschiedliche Betrachtungsweisen beim Thema „Bahnhof“ möglich sind, welche Details es zu entdecken gilt und welche Schwerpunkte zu setzen sind, und – natürlich – auf welcher unterschiedlichen Art und Weise Fotos anschließend bearbeitet werden können.

ub

Für eine Bildergalerie bitte auf das Foto klicken











